

■ **Boucherie-Charcuterie Hallâl, Mehrâz Sàrl**, à Lausanne, avenue Alexandre-Vinet 20. Nouvelle société à responsabilité limitée. Statuts : 8 janvier 2003. But : boucherie-charcuterie; commerce de denrées alimentaires, notamment orientale, et d'article de diverse nature. Capital social entièrement libéré : CHF 20'000. Associés : Mehrâz Abdelkebir, du Maroc, à Lausanne, avec une part de CHF 15'000, gérant avec signature individuelle, et Bekri Miloudi, de et à Montreux, avec une part de CHF 5'000. Organe de publication : Feuille officielle suisse du commerce.

Journal no 515 du 17.01.2003
(00827312 / CH-550.1.032.790-8)